

28 de mayo de 2021

Estimadas familias de YES Prep:

Esperamos que este mensaje lo encuentre seguro y sano al entrar a este fin de semana del Día de los Caídos. Primero, en la observancia del día conmemorativo, recordamos y honramos a los miembros del servicio que valientemente dieron su vida por este país. Gracias.

Es difícil creer que estamos a menos de dos semanas del último día de clases. Aunque ha sido otro año desafiante y sin precedentes, también ha sido extraordinario. Estamos impresionados y agradecidos por todo lo que están haciendo para apoyar el éxito de sus hijos durante este tiempo. YES Prep mantiene su compromiso de maximizar la experiencia de los estudiantes y las familias en estos últimos días del año escolar y durante el verano. Esperamos ansiosamente a estar juntos de nuevo con seguridad con nuestros estudiantes, familias y personal.

Tenemos varias actualizaciones y recordatorios para ustedes en esta comunicación, así que gracias por leer esta Actualización para Familias en su totalidad para obtener información, actualizaciones y recordatorios sobre Senior Signing Day y un resumen del evento, las próximas ceremonias de graduación, la actualización de la política de máscaras y la disponibilidad de la vacuna COVID-19 para mayores de 12 años, la Transferencia Electrónica de Beneficios debido a la Pandemia (P-EBT), la subvención ARP ESSER III, resultados de la encuesta de la eficacia de la relación entre la familia y la escuela, el servicio de entrega de comidas de verano y más.

Recordatorio de fechas importantes

- **31 de mayo** - Día de los Caídos (Día feriado para estudiantes y personal)
- **4-6 de junio** – Ceremonias de graduación
- **10 de junio** - Último día de clases

Resumen de Senior Signing Day

¡Las lluvias no pudieron eliminar la emoción de Senior Signing Day (SSD) el pasado domingo, 23 de mayo, en el estadio de la universidad Rice! Celebramos a 1,456 estudiantes en doceavo grado de la Clase de 2021, de los cuales más del 90% son estudiantes universitarios de primera generación. ¡La Clase de 2021 presentó 13,171 solicitudes y obtuvo 6,794 aceptaciones a la universidad! Ganaron millones y millones de dólares en becas, y 15 recibieron la prestigiosa beca DREAM U.S. Scholarship. Algunos de los estudiantes de último año han optado por servir a nuestro país en las fuerzas armadas (y estamos profundamente agradecidos por el camino de servicio que han elegido) y otros han optado por seguir un curso que no incluye asistir a la universidad. Independientemente de su trayectoria, siempre serán parte de la familia YES Prep y siempre estaremos orgullosos de ellos. Cuando la Clase de 2021 vaya a la universidad este otoño, habrá cerca de 9,000 graduados de YES Prep que hayan obtenido o estén buscando activamente sus títulos universitarios.

Seniors de YES Prep, Clase de 2021, nos enorgullece celebrar sus planes para después de la preparatoria. No solo les faltan dos semanas para graduarse, sino que lo harán durante un año increíblemente desafiante. Sabemos que algunos de ustedes han estado esperando su último año de la preparatoria desde que pueden recordar. Sus familias, amigos y maestros los han apoyado a lo largo del camino, y este año, especialmente, nunca hemos creído más en ustedes y estamos infinitamente impresionados por los logros de la Clase de 2021 en medio de la pandemia. ¡Son EXTRAORDINARIOS!

Para obtener un resumen detallado del evento de Senior Signing Day, incluyendo fotos del evento, visite nuestro [blog](#).



Boletos de graduación de YES Prep e información sobre la transmisión en vivo

Con Senior Signing Day ya concluido, como muchos de ustedes, ahora esperamos con ansias las graduaciones que se realizarán del 4 al 6 de junio de 2021. Como se comunicó anteriormente, todas las ceremonias de graduación solo permitirán invitados limitados para cada graduado. A cada graduado se le permite un boleto para dos invitados. Los niños pequeños que se sentarán en sus faldas no contarán contra las dos personas admitidas por boleto. Los *seniors* están recibiendo información sobre cómo reservar boletos para sus invitados en su curso de Seminario.

Los familiares que no puedan asistir en persona pueden ver las ceremonias en vivo. La transmisión en vivo de cada ceremonia se transmitirá en los canales de YouTube y Facebook de YES Prep. Los enlaces a las transmisiones de YouTube y Facebook se pueden encontrar en la [página web de graduación](#).

Puede configurar notificaciones ahora, visitando YouTube y activando "Recordatorios" para recibir una notificación de cuándo comienza la transmisión o vaya a Facebook y confirme su asistencia al evento en vivo de Facebook de graduación de su escuela. También pueden participar en la conversación en las redes sociales usando el hashtag #YESGrad2021.

Las ceremonias están programadas para los siguientes horarios. Las transmisiones en vivo comenzarán 15 minutos antes del inicio programado de la ceremonia.

Hora	Fecha		
	Viernes 4 de junio de 2021	Sábado 5 de junio de 2021	Domingo 6 de junio de 2021
9 AM	Eisenhower	Southeast	Brays Oaks
12 del medio día	White Oak	North Forest	East End
3 PM	Northside	West	Southwest
6 PM	Fifth Ward	North Central	Gulfton

Política de máscaras actualizada para las ceremonias de graduación

Para aquellos que asistan a las ceremonias de graduación en persona, según la Orden Ejecutiva del Gobernador Abbott la semana pasada con respecto a las máscaras, no se requerirán máscaras en el Centro de Eventos de Bayou City para la graduación. Sin embargo, por una gran precaución por la seguridad de los estudiantes, el personal y las familias que asisten, continuamos recomendando su uso especialmente por aquellos que no están completamente vacunados y damos la bienvenida a los estudiantes y sus invitados para que los usen en el evento.

Actualizaciones de la política de máscaras

Como recordatorio, el gobernador y la TEA levantarán el requisito obligatorio de máscara para las escuelas después del 4 de junio. YES Prep está sujeta a esta orden y enfrenta sanciones si no cumplimos. Nuestra política revisada será que recomendamos fuertemente el uso de cubiertas faciales, pero es opcional de acuerdo con la Orden Ejecutiva GA-36 emitida por el Gobernador de Texas. Esta política entrará en vigor después del 4 de junio y será revisada según sea necesario el 2 de julio. Si bien en el futuro no se requerirán máscaras en las escuelas de acuerdo con el último mandato estatal, por precaución para la seguridad de los estudiantes, personal y sus familias, continuamos recomendando su uso.

Nuestro socio de salud, Legacy Community Health, ha estado ofreciendo vacunas COVID-19 al personal elegible, a los estudiantes (nota: la gran mayoría de nuestros estudiantes ahora son elegibles) y a sus familias desde el 8 de marzo de 2021, y esperamos que muchos más las reciban en las próximas semanas. Consulte a continuación para obtener información sobre la disponibilidad de vacunas para estudiantes de 12 años en adelante.

¡Las vacunas están disponibles a través de Legacy para mayores de 12 años!

¡Estamos encantados de anunciar que la vacuna Pfizer ya está disponible en nuestras clínicas Legacy para niños de doce años en adelante! Si está interesado en inscribirse para una cita de vacunación para su estudiante, haga clic en este enlace: <http://bit.ly/YPSchoolVaccines>.

Para obtener más información sobre las vacunas COVID-19, visite el sitio web de [Salud Pública del Condado de Harris](#) y estos recursos sobre la vacilación ante las vacunas: [inglés](#) / [español](#). También puede encontrar información específica sobre la vacuna Pfizer en [inglés aquí](#) y en [español aquí](#).

Transferencia electrónica de beneficios debido a la pandemia (P-EBT)

Los estudiantes matriculados (hasta los 21 años de edad) de familias que perdieron temporalmente el acceso a las comidas escolares gratuitas o de precio reducido para el año escolar 2020-2021 debido a la pandemia de COVID-19 podrán ser elegibles para recibir la Transferencia Electrónica de Beneficios durante la Pandemia (P-EBT). Los beneficios de P-EBT pueden usarse para comprar alimentos en cualquier tienda que acepte la tarjeta Lone Star.

Las solicitudes para P-EBT se abrirá el 2 de junio de 2021. Visite yourtexasbenefits.com/Learn/PEBT (en inglés) para presentar la solicitud. El enlace para la solicitud distingue entre mayúsculas y minúsculas. La fecha límite para presentar la solicitud es el 13 de agosto de 2021.

¿Quién debe presentar la solicitud?

- Un padre o tutor deberá presentar la solicitud si el niño elegible:
 - Está matriculado en K-12 y NO pertenece a una familia que recibió beneficios de SNAP durante al menos un mes entre agosto de 2020 y junio de 2021.
 - Nació el 1 de agosto de 2014 o antes y pertenece a una familia que recibió beneficios de SNAP por primera vez durante el año escolar 2020-2021 en mayo o junio de 2021.
- Un padre o tutor no tiene que presentar la solicitud si el niño elegible:
 - Nació el 1 de agosto de 2014 o antes y pertenece a una familia que recibió beneficios de SNAP durante al menos un mes entre agosto de 2020 y abril de 2021.
 - Nació después del 1 de agosto de 2014 y pertenece a una familia que recibió beneficios de SNAP durante al menos un mes entre octubre de 2020 y junio de 2021.

Para más información sobre los requisitos, la solicitud y cómo recibir sus beneficios de P-EBT, visite hhs.texas.gov/es/pebt, o llame al centro de llamadas de P-EBT al 833-442-1255, de lunes a viernes, de 8 a.m. a 6 p.m. hora del centro.

Fondo de ayuda de emergencia para escuelas primarias y secundarias (ESSER III)

Como recordatorio, las Escuelas Públicas de YES Prep son elegibles para el Fondo de Ayuda de Emergencia para Escuelas Primarias y Secundarias del Plan de Rescate Americano (ARP) (ESSER III). La subvención ARP ESSER III se utilizará para abordar la pérdida de aprendizaje, los estudiantes desatendidos, identificar y proporcionar servicios a los niños y jóvenes sin hogar y apoyar las necesidades de educación pública adicionales. Para obtener más información, visite nuestra [página web de subvenciones ESSER III](#).

Como miembro valioso de la comunidad de YES Prep, estamos buscando su opinión sobre el plan propuesto para el uso de aproximadamente \$49 millones en fondos ARP ESSER III. Es nuestro deseo construir un plan que responda a las necesidades de estudiantes, familias y educadores.

Agradecemos sus aportes y comentarios a través de [este formulario](#) a más tardar el 31 de mayo de 2021, que se revisará para su posible inclusión en nuestro plan propuesto para ARP ESSER III. ¡Gracias!

Planificación de la acción de la encuesta de la eficacia de la relación entre la familia-escuela

¡Los resultados de nuestra primera encuesta anual sobre la eficacia de la relación entre la familia y la escuela han sido entregados por el equipo de Panorama Education! Obtuvimos una puntuación en el percentil 80 en



las tres categorías donde hay datos de comparación nacional: Barreras para la participación, clima escolar y ajuste escolar. Aprovecharemos esas fortalezas mientras trabajamos para abordar las áreas de enfoque que se identificaron. ¡Gracias nuevamente por tomarse el tiempo para compartir sus ideas con nosotros, ya que su perspectiva como familias y verdaderos socios en este trabajo es invaluable!

En cuanto a los resultados de la encuesta familiar de su escuela, los embajadores de participación familiar (personal) y los Family Fellows (padres o tutor) llevarán a cabo una investigación de datos y propondrán un plan de acción a los directores de las escuelas. ¡Estén atentos a su Equipo de Participación Familiar para obtener más detalles mientras planeamos un comienzo sólido del año escolar 2021-2022!

Servicio de entrega de comidas de verano – Fecha límite para inscribirse es el 4 de junio

Si usted está interesado en recibir desayuno y almuerzo GRATIS para sus hijos este verano, 14 de junio al 13 de agosto, inscríbese usando el enlace abajo. Las comidas están disponibles para todos los niños menores de 18 años y le entregaríamos la comida directamente a su hogar. Nuestra estructura de entrega actual se finalizará el viernes, 11 de junio del 2021. Por favor, regístrese hoy si está interesado en la continuación de los servicios de entrega de alimentos a domicilio. Cada caja de comidas (por niño) tendrá 7 comidas de desayuno y 7 comidas para el almuerzo, además incluiremos 1 galón de leche. ¡Inscríbese con el siguiente enlace! Si tiene una pregunta, mándenos un mensaje a ChildNutrition@yesprep.org.

[Enlace a la encuesta para el servicio de entrega de comidas de verano 2021](#)

¿Sabía?

En todas las materias, las escuelas públicas chárter de Texas tienen brechas de rendimiento más pequeñas entre los estudiantes blancos y sus compañeros de color, especialmente los estudiantes negros. [Esto es cierto incluso cuando se comparan todas las escuelas públicas chárter con solo las escuelas de los distritos escolares tradicionales de grado A y B.](#) ¡Con la equidad a la vanguardia de nuestro modelo, las escuelas públicas chárter están ayudando a revertir las brechas de rendimiento en Texas!

Como siempre, nos gustaría agradecerle por confiarnos la responsabilidad de educar a sus hijos. Gracias por su apoyo y asociación mientras continuamos con nuestro compromiso de priorizar la seguridad y al mismo tiempo trabajamos incansablemente para brindar instrucción de la más alta calidad para los estudiantes. Un recordatorio de que las escuelas y oficinas de YES Prep estarán cerradas el lunes, 31 de mayo, por el Día de los Caídos. Nuestra siguiente Actualización para las Familias será el **viernes, 4 de junio**.

Gracias